

## Heute wieder Schnee-ohjee!!!

Grad eben hat's wieder geschneit,  
von wegen Frühjahrsmüdigkeit.  
Blumenmeer und solche Sachen,  
der Winter läßt es richtig krachen!

Flocken, so dick wie Melonen,  
knallen hernieder und bedrohen.  
Ruckzuck, weg ist das Grün,  
das fing an sich zu bemühen!

Die weiße Pracht hat's dem Grün gezeigt,  
wo der Hammer hängt in kurzer Zeit!  
Hat das Grün weggesprengt,  
und sich unter's Grün gemengt.

Wie Pistazieneis schaut's nun drein,  
das Weiß will noch mal ganz weiß sein.  
Aber so richtig wird's wohl nix,  
außer einem mindfarbenden Mix.

Ich traue der Sache noch nicht ganz,  
im März gab's schon öfters Affentanz.  
Wo quasi über Nacht,  
der Eismann uns was mitgebracht!

Ich wollt, es wär von Schöllern,  
oder auch von Mövenpick.  
Das wäre ja mal 'nen Brüller,  
und machte die ganze Gegend verrückt.

Ein Schild hab ich geschrieben,  
„Winter, bleibe bitte nicht bei mir liegen!“  
Geh hin zum bösen Nachbar drüben,  
dort kannst Du nochmals Winter üben!

©